Reglamento del Duatlón

Cross Sant Agustí

Edición 2014



- 1. La prueba se realizara el dia 8 de febrero a las 16h.
- Las prueba será de carácter federativo y popular y se regirá por el
 Reglamento de Competiciones de la Federación Española de Triatlón
- 3. La prueba será puntuable para el circuito Pitiuso de triatión Verser Hoteles.
- 4. Inscripción a través de www.elitechip.net antes de las 21:00 horas del JUEVES anterior a la prueba, no se aceptarán inscripciones fuera de plazo. El precio de la inscripción es de 15 euros, más 5 euros para la licencia de un día, (federados 15€, no federados 20€), la última semana 20 euros, más 5 euros para la licencia de un día (federados 20€, no federados 25€).

5. Categorías y distancias.

La distancia será de 3km primera carrera a pie, 9km bicicleta de montaña y 3km la segunda carrera a pie.

Las categorías serán las siguientes: (siempre que haya un mínimo de 3 participantes).

cadetes

- júnior
- absoluta
- veteranos A
- veteranos B
- femenina absoluta
- femenina veteranas

Trofeo a los tres primeros de cada prueba masculino y femenino. Se conformará una clasificación por clubes con los tres mejores triatletas de cada uno de ellos.

6. Arbitraje:

La prueba estará controlada por los árbitros de la Federación Balear de Triatlón. Es responsabilidad del triatleta conocer y acatar el reglamento. No seguir sus indicaciones puede ser motivo de descalificación.

7. Responsabilidad y seguridad:

La organización no se hace responsable de los daños morales o materiales que puedan sufrir los participantes, antes, durante o después de de la prueba.

Todo participante debidamente inscrito en la prueba estará cubierto durante la prueba por el seguro de responsabilidad civil y de accidentes contratados por la organización. Para la seguridad de la prueba la organización cuenta con la colaboración de la policía local, protección civil y voluntarios. Así como una ambulancia y un médico.

8. Aceptación del reglamento:

Todos los corredores al inscribirse en la prueba aceptan el presente reglamento.

En caso de duda prevalecerá el criterio de los jueces de la federación de triatlón.